

<p>Comité Départemental BADMINTON du FINISTÈRE</p> 	<p>GdC</p>	<p>Guide du Comité</p> <p>Badminton Corporatif</p>	<p>Adoption: 10-06-2021</p> <p>Entrée en vigueur: 01-09-2021</p> <p>Validité: permanente</p>

Le comité souhaite développer les relations avec les entreprises, et propose l'organisation de séances encadrées et de compétitions par équipes inter-entreprises.

Le Championnat de France par équipes d'entreprises existe depuis 2008 et s'est fortement développé. Il regroupe désormais 16 équipes au niveau national, chaque ligue devant organiser un championnat pour sélectionner une équipe.

Le Championnat de France se joue en 5 matchs, un de chaque tableau. Actuellement, la ligue de Bretagne n'organise pas de championnat régional.

Au niveau départemental, il est prévu de mettre en place un championnat. Dans un premier temps, un championnat peut être organisé localement, en différenciant nord et sud. Par ailleurs, le format de compétition ne doit pas être imposé par le règlement national, mais défini selon les besoins des équipes inscrites.

Pour amorcer la création d'équipes et intéresser des entreprises à s'engager, le comité peut organiser des séances ou soirées d'animations. Les clubs du département sont invités à informer les adhérents et à prospecter les entreprises dans ce sens.